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成長した姿             校長 宮﨑 純一 

先日、常照保育園の年中の園児の皆さんが、愛宕小学校を訪問して、１年生と交流

する時間がありました。１年生が自分の教科書や筆箱の中身などを園児に見せてあげたり、タブ

レットの使い方などを園児に優しく教えてあげたりする姿が見られました。昨年４月に入学し

て、上級生や先生から教えてもらうことが多かった１年生の子どもたちでしたが、この１年間で

頼もしく成長していることを改めて感じました。子どもたち一人一人の成長をしっかり認めてあ

げることで、自信として新しい学年でのエネルギーにしてくれることを期待したいと思います。 

アンケート結果から 
 

 

 

 202３年度の経営方針 

今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり 
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～ 
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守っている だいたい守っている あまり守っていない そう思わない
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【児童アンケートより】 

右側歩行や横断歩道の渡り方、自転車の乗り方、自転車に乗るときはヘルメットを

かぶるなどの交通ルールを守っていますか？ 

◆交通安全について 

登下校の交通安全については、交通安全指導員の方や見守りボランティアの方にもご協力を

いただいています。児童一人一人の交通安全への意識がさらに高まるように学校でも指導をし

ていきたいと思います。ご家庭でもそれぞれの地域や通学路に応じた交通安全について、お子

さんへの注意喚起を引き続きお願いいたします。 

◆保護者からいただいたご意見から 

通学路の踏切について（「車の交通量が多い。」「歩道と車道の境目がない。」 等） 

→岩国市教育委員会に対応について相談しています。 

 行事予定の地域への回覧について（「なぜ回覧するのか。」「回覧は必要ないと思う。」） 

→地域の方に本校の学校行事等を知っていただき、ご理解やご協力をいただけるように行 

事のみを掲載して回覧しています。 

※その他いただいたご意見及びアンケート結果については、今後の取組や指導の改善等の参 

考にさせていただきます。アンケートにご協力をいただきありがとうございました。 

※アンケート結果は、愛宕小学校ホームページに掲載させていただきます。 

【保護者アンケートより】 

お子様は、右側歩行や横断歩道の渡り方、正しい自転車の乗り方（ヘルメットをか

ぶって）などの交通ルールを守り、しっかり安全確認をしていますか？ 


